

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Im Bereich der Kreuzung Endresstraße/Rudolf-Zeller-Gasse kommt es aufgrund der Bushaltestationen 66A, 60A und 58B und den beiden ohne Richtungspfeile/Vorankündigungspfeile markierten Fahrstreifen immer wieder zu Konfliktsituationen zwischen geradeausfahrenden und linksabbiegenden Verkehrsteilnehmern.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 12. Dezember 2024 folgenden

Antrag betreffend Konfliktminimierung Kreuzung Endresstraße/Rudolf-Zeller-Gasse

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, ob die Konfliktsituation im Kreuzungsbereich durch die Installierung einer "Busampel" entschärft werden kann.

